
5 Pièces

256 m²

Réf. V0103PV

2 440 000 €

Ste Lucie de Porto-Vecchio
Maison à vendre (20144)
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À  proximité  du  charmant  village  côtier  de  Pinarello,  nichée  dans  un

cadre  d'une  tranquillité  remarquable,  cette  propriété  de  200  mètres

carrés,  offre  une  belle  piscine  intégrée  à  son environnement.Jouissant

d'une  vue  imprenable  sur  la  baie  de  Pinarello  et  sa  célèbre  tour

génoise,  cette  propriété  séduit  par  son  charme  incontestable.Le

rez-de-chaussée présente un vaste salon, une cuisine ouverte ainsi que

trois  chambres  avec  leurs  salles  de  bains  attenantes,  offrant  ainsi  un

confort  absolu  et  une  intimité  préservée.  Une  suite  spacieuse  et

lumineuse occupe l'étage, agrémentée d'un dressing et ...

Close to  the  charming coastal  village of  Pinarello,  nestled  in  a  remarkably  tranquil

setting, this 200 sq. m. property boasts a beautiful indoor swimming pool.Boasting

a breathtaking view of Pinarello Bay and its famous tower, this property's charm is

undeniable.The ground floor features a vast living room, an open kitchen and three

bedrooms with en suite bathrooms, offering absolute comfort and privacy. A bright,

spacious suite occupies the second floor, complete with dressing room and private

terrace.Just  700  m  from  the  villa,  the  magnificent  beach  of  Villata  awaits  you,

inviting and easily ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contacter l'agence
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